



La Usal y la universidad de Brasil intercambian científicos

DL | SALAMANCA

■ Las universidades de Salamanca y Vale do Rio dos Sinos (Unisinos), en Brasil, suscribieron ayer un acuerdo de colaboración para el establecimiento de un programa de intercambio de profesores durante el curso académico 2011-2012 merced al que un grupo de cinco científicos procedentes de Unisinos desarrollarán sus actividades de investigación en el área de Biociencia de la Usal desde febrero a julio.

El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, indicó que esta iniciativa se enmarca en el subprograma de Captación de Talentos del Campus de Excelencia Internacional y que cuenta con el apoyo de Banco

Santander Brasil, al que agradeció «su permanente apoyo a la actividad docente e investigadora de la Universidad de Salamanca en este tipo de proyectos que permiten ampliar y profundizar nuestras relaciones académicas con las universidades brasileñas».

Ruipérez anunció, además, la intención de intensificar la colaboración con Unisinos. Para ello, se trabajará en la incorporación de la institución brasileña a dos subprogramas del Campus de Excelencia Internacional para la creación de la Red de Universidades Brasileñas, por un lado, y en la puesta en marcha de un master con doble titulación para la formación de profesores de español, por otro.